

RECIBIÓ SUBSIDIOS DE 2015 A 2020

# EXHIBEN NEPOTISMO DE TITULAR DEL INE

**El hijo de Guadalupe Taddei habría recibido más de 8 millones de pesos en becas del Conacyt para estudios en el extranjero**

REDACCIÓN  
GRUPO CANTÓN

**CIUDAD DE MÉXICO.-** Pablo Daniel Taddei Arriola, hijo de Guadalupe Taddei Zavala, presidenta del Instituto Nacional Electoral, y de Jorge Luis Taddei Bringas, exsuperdelegado de Bienestar en Sonora, recibió entre 2015 y 2021 un total de ocho millones 746 mil 470 pesos en becas otorgadas por el Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (Conacyt), según información disponible en la Plataforma Nacional de Transparencia, que señala que Taddei Arriola recibió al menos 40 subsidios para becas de estudio desde 2015 hasta 2020, que fueron destinados a financiar sus estudios de posgrado en el extranjero, incluyendo una maestría en Sistemas Sustentables en la Universidad de Michigan y un doctorado en Salud y Medio Ambiente en la Universidad de Harvard.

Actualmente, Pablo Taddei ocupa el cargo de director general de LitioMX, la empresa estatal encargada de la explotación y explotación del litio en México, pero su nombramiento

**8**

millones 746 mil 470 pesos recibió en becas Pablo Daniel Taddei Arriola, hijo de la presidente del INE

## OCUPA

• Pablo Taddei ocupa el cargo de director general de LitioMX



• Pablo Taddei recibió dinero para estudiar una maestría y un doctorado

to ha sido motivo de debate debido a la coincidencia temporal entre los cargos públicos de su familia y los subsidios otorgados por Conacyt, lo que ha generado cuestionamientos sobre posibles conflictos de interés y concentración de poder familiar.

Además, otros miembros de la familia Taddei también han ocupado cargos públicos en Sonora y a nivel federal, lo que refuerza las críticas de quienes señalan un patrón de influencia institucional.

Por su parte registros oficiales y reportes de medios

especializados indican que los apoyos recibidos por Pablo Taddei corresponden a al menos 40 subsidios, lo que convierte a este caso en uno de los más significativos en términos de financiamiento de estudios de posgrado otorgados por Conacyt en los últimos años.

Esta combinación de becas millonarias, formación académica en instituciones de prestigio internacional y un cargo estratégico en LitioMX ha intensificado el debate sobre la transparencia en el uso de recursos públicos y las influencias de sus padres.